
令和６年度 第２回 飯田小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１０月２８日（月） １３時５０分から１５時００分まで 

２ 開 催 場 所  飯田小学校 家庭科室 

３ 出 席 委 員  露木里江子、小野逸子、白井竜之、鈴木美枝子、鈴木大輔 

４ 欠 席 委 員  杉山邦司、森峯男、荻野裕貴  

５ 学     校  勝亦英彦（校長）、森島広人（主幹教諭）、小杉香里（ＣＳ担当） 

小林知美（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  鈴木陽子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 小林知美 

９ 議長の選出 

  司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木大輔委員が、本日の議長を務め

ることを申し出、全員異議無くこれを承認した。  

10 協 議 事 項   

（１）学校運営の課題について 

   ○１学期の評価と改善策 

   ○飯田小学校をＳＷＯＴ分析 

    内部環境・外部環境から強み・長所・弱み・短所、課題を探る 

（２）学習支援について 

11 会 議 記 録 

  司会のＣＳ担当から、委員総数８人のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

  （１）学校運営の課題について 

   主幹教諭から資料に基づき、1学期の評価と改善策についての説明があり、校長からＳ

ＷＯＴ分析の方法の説明があった。その後、内部環境・外部環境の強み・弱み等を書き出

してもらい、分類して話し合った。委員からは、以下の意見があった。 

【内部環境】 

○ 児童について   

・ 他校と比べて素直な子が多い。前向きに学習に取り組んでいる児童が多い。優しい

気づかいができるが、意見をもっと言えるとよい。 

・ 児童の調べ学習について、今は、手軽にパソコン等で調べてすぐ答えが出る。時間

はかかるかもしれないが、図書室で本を使って、調べることが大事。（白井委員）  

・ 中学にいる子でも色々調べて無駄に覚えた時間が大事に感じる。（美枝子委員） 

・ 色々調べてみたことがないと応用がきかない。（大輔委員） 

・ 児童のタブレットに新聞が入っていて、記事についてのコメント入力画面があり、

感想を書いて出すことができる。（露木委員） 

   ・ 静岡よもっと新聞で、夏休みに飯田小の子のものが載っていた。（小野委員） 

・ あいさつを笑顔ですることができる。 

・ 声をかけるとあいさつしてくれる。（大輔委員） 

  ○ 学校運営協議会について 

     ・ 様々な職・立場の方々と意見交換でできる貴重な場である。 

     ・ 地域の様々なメンバーにより多角的に学校をとらえている。 

     ・  任期が同じ方が多く、一度に入れ替わってしまうとつながりができにくい。  



・ 協議会で具体的・現実的に、話していったことを学校にフィードバックしていきた

い。話し合いを年４回にしてもいいのではないか。（白井委員） 

  【外部環境】 

   ○ 保護者・地域・環境について  

    ・ 飯田地区は、歴史がある。 

    ・ 自然が好きで家族で芋掘りとかに参加している子がいる。（小野委員） 

    ・ 新貝町、町づくりの会とか町ごとの活動で芋掘りをしてくれる町がある。子供の参

加率が高い。もっと地域の人に入ってほしい。（露木委員） 

・ 夏ヘルメットはすごく暑いと思う。帽子を許可したのはいい。(露木委員） 

    ・ 今年、夏が猛暑のため、保護者判断という条件付きで、ヘルメットだけでなく帽子

を被っての登校を許可した。（校長） 

    ・ 飯田小学区は、1号線、飯田街道等、交通量が多い。歩道があるところも少ない。

児童の下校時の交通マナーに課題がある。 

・ 浜松市の子供見守り隊に登録すると、タスキや名札が送られてくる。保険にも加

入できる。（美枝子委員） 

・ 飯田地区は、緑のジャケットを着ている人達が旗振りをしてくれている。地域人

材バンクがあれば活用できたらいい。見守り隊のタスキを広めるには、学校便りな

どに QRコードをつけると地域の人も見やすく気にするかもしれない。（露木委員）

  

 （２）学習支援について 

   校長から資料に基づき、支援していただきたい活動内容、ボランティア活動の留意点等

についての説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

  ・ ミシンが、昔と今では扱い方が違うので、難しい方もいる。以前４年生が音楽会に行

く時、ピアノやコーラスの人が来ていた。水泳とかでも来てくれていて、泳げない子と

かの補助をしてくれる人もいた。（小野委員） 

   ・ ４年生の音楽会の練習には、歌の指導に来てくれている人がいる。今後、３年生の校

外学習の日程を配りボランティアが来校する予定。（校長） 

   ・ コロナ以前、読み聞かせを朝やっていたと思うが、昼になったら行けなくなったとい

うことを聞いた。（露木委員） 

   ・ 朝の方が集まりやすい。仕事していても朝なら行けるが、仕事の途中抜けて行くこと

が難しい。（美枝子委員） 

   ・ 委員は、１０人までなので、もう１～２人増やせる。地域の方で、日中動いてもらえ

る方がいたらご紹介いただきたい。活動の留意点をまとめたものを見て、このような項

目でいいか確認し、ご承知していただき、何かあったら教えてほしい。（校長） 

   ・ 社協の方が入るといいのかなと思う。地域のことがわかっているから。（露木委員） 

   ・ ＰＴＡの方からも入ってもらえるといいと思う。（大輔委員） 

 

その他報告事項等 

・ＣＳコーディネーターよりコーディネーター研修会の参加報告があった。 

・ＣＳ担当より、学校運営協議会の自己評価について説明があった。また、第３回会議は、令和 

７年２月７日（金）１３時３０分から家庭科室で開催する予定である旨の報告があった。 


